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ATA N° 02/2024 
 

Aos quinze (15) dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro (2024), nas dependências da 
Câmara Municipal de Vereadores, foi realizada a segunda (02ª) Reunião Ordinária da Quarta 
Sessão Legislativa – Oitava Legislatura da Câmara Municipal de Sério. Estando presentes os 
seguintes vereadores: Altair Paulo Brandt, Delmo Rempel, Flávio Becker, Guilherme Samuel 
Hickmann, Ivan Luis Henz, Luciano José da Silva, Mário Antônio Cândido, Rodrigo Fabiano de Abreu 
e Tiago André Ariotti. Após verificada a presença do número regimental, o Senhor Presidente, 
Luciano José da Silva, abriu os trabalhos em nome de Deus, saudando colegas Vereadores e demais 
presentes. Foi realizado um minuto de silêncio em respeito ao falecimento do Senhor Paulo Pedro 
Hammes, Senhor Otmar Rodrigues da Silva e da Senhora Dirce Serafini Moura. Solicitou ao 
Secretário que fizesse a leitura de uma mensagem e após a leitura da Ata N°01/2024. ATA Nº 
01/2024 da Sessão Ordinária, realizada em oito (08) de fevereiro de dois mil e vinte e quatro 
(2024), foi aprovada por unanimidade. EXPEDIENTE: Conforme o Boletim N° 02/2024, não teve 
inscrições para falar no expediente. ORDEM DO DIA: OFÍCIO DO GABINETE N° 018/2024 - 
Encaminha o PROJETO DE LEI Nº 07/2024, PROJETO DE LEI Nº 08/2024 e PROJETO DE LEI Nº 
09/2024. REQUERIMENTO N° 01/2024, de autoria do Vereador Altair Paulo Brandt. PROJETO DE 
LEI Nº 03/2024 - Autoriza o Poder Executivo a firmar Convênio com a APAE - Associação de Pais e 
Amigos dos Excepcionais de Lajeado, visando a o atendimento a munícipes portadores de 
necessidades especiais, e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. PROJETO DE LEI Nº 
05/2024 - Autoriza o Poder Executivo a firmar Convênio com a SAIDAN – Associação Assistencial, 
visando a prestação de serviços de acolhimento institucional na modalidade casas-lares, e dá 
outras providências. Aprovado por unanimidade. PROJETO DE LEI Nº 06/2024 - Institui o regime de 
adiantamento, e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. PROJETO DE LEI Nº 07/2024 - 
Autoriza o Poder Executivo a conceder um repasse financeiro à Associação Comercial, Industrial, 
Agropecuária e de Serviços de Sério - ACIASS, no valor de até R$ 450.000,00, e dá outras 
providências. Aprovado por unanimidade. PROJETO DE LEI Nº 08/2024 - Altera a redação do Art. 
3° da Lei Municipal n. 1978 de 22 de dezembro de 2023 que Institui o Calendário de Eventos 
Municipais de 2024, e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. PROJETO DE LEI Nº 
09/2024 - Autoriza o Poder Executivo a celebrar contrato administrativo emergencial, de caráter 
temporário, via processo seletivo simplificado, para atender excepcional interesse público, para as 
funções de Motorista, e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. REQUERIMENTO N° 
01/2024, de autoria do Vereador Altair Paulo Brandt. A partir do dia dezesseis (16) de fevereiro de 
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2024 solicito afastamento até o dia vinte e nove (29) de fevereiro, do cargo de Vereador, conforme 
preceitua o Art. 76 Parágrafo 3º da Lei Orgânica, é o texto: “Para tratamento de interesses 
particulares” combinado com o Regimento Interno da Casa, em seu Artigo 92, Inciso: I, sem direito 
a remuneração, para tratamento de interesse particular ou exercício de cargo ou função pública. 
Aprovado por unanimidade. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: o vereador Ivan Luis Henz, saudou colegas 
vereadores e demais presentes, Prefeito Municipal, integrantes da ACIASS e assessores. Falou da 
aprovação de 2 projetos importantes da APAE e SAIDAN que causam um impacto muito positivo 
para o nosso Município. Destacou o trabalho na Secretaria de Finanças com o projeto Promude 
2.0, executado pelo Secretário Fernando junto ao Executivo, outro Projeto importante que está 
acontecendo no Município e que vem dar um suporte ainda maior para nossas empresas. 
Ressaltou também o trabalho realizado pelo Wendell de Carvalho, com o CONTUR, Conselho 
Municipal do Turismo, onde ele e demais integrantes, conseguiram verbas para os eventos 
culturais, realizados em nosso Município. Falou de seu trabalho como Vereador bem como o 
processo de eleição, quem o conhece sabe do seu trabalho, e que sempre prezou por uma política 
inovadora, e se está nessa casa legislativa atualmente, foi pelo motivo das pessoas acreditarem em 
seu potencial. Falou que algum tempo atrás, surgiram comentários de uma empresa fantasma, na 
época que era Secretário de Finanças no executivo, envolvendo seu nome e de colegas de partido, 
que tomou uma proporção indevida e injusta, e recentemente o assunto veio à tona novamente. E 
assim, que esses falsos boatos foram comentados, procurou o Setor do Controle Interno, onde 
solicitou uma avaliação de todo o seu trabalho durante seu período como secretário, o que 
resultou numa documentação de 60 páginas, onde nada foi encontrado, dessa maneira manifesta 
o seu compromisso assumido com os seus eleitores do município. Sem nenhuma rasura a sua 
imagem, e sempre atuando na melhor forma possível. Falou que essa documentação está no 
Controle Interno, e sugeriu se os colegas estiverem de acordo, e se necessário, solicitar uma 
auditoria interna no Poder Executivo. Também foram mencionadas inverdades, como ter 
dificultado à compra de maquinários e implementos agrícolas, fato que se contradiz, pois foi 
juntamente com o Prefeito à Brasília representando seu partido, buscar verbas com o deputado 
Elton e Heitor Schuch, justamente para esses fins, e assim fortalecer a agricultura no Município. 
Bem como distorções de algumas falas que teve na Casa Legislativa, que chegaram à população 
por ignorância, ou por má intenção das pessoas. Mas acredita que a honestidade e a palavra têm 
muito valor, e que as pessoas ainda poderão confiar nele, por estarmos no tempo da Quaresma, 
tempo de reflexão, mesmo que essas pessoas más intencionadas não o falem, que esse 
sentimento de perdão se propague, onde manifestou também o seu perdão aquelas pessoas que 
de alguma forma lhe causaram algum mal, e que essa seja a verdade absoluta. Nada mais havendo 
a constar o Senhor Presidente após convocar a próxima sessão, para o dia dezenove (19) de 
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fevereiro, segunda-feira, encerrou os trabalhos invocando a proteção de Deus. E para constar, 
lavrou-se a presente Ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelo Senhor Presidente, 
Senhor Vice-Presidente e Senhor Secretário da Mesa. 
 
   
  
         LUCIANO JOSÉ DA SILVA                                                           ALTAIR PAULO BRANDT 
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GUILHERME SAMUEL HICKMANN 
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